

## **Hausaufgabenkonzept Evangelische Religionslehre**

Hausaufgaben werden im Fach Evangelische Religion am Kopernikus-Gymnasium in Form der Schulaufgabe umgesetzt. Außerschulische Aufgaben ergeben sich zur Vorbereitung weiterführender und/oder kreativer kurzzeitiger und langzeitiger Projektaufgaben (Bastel-, Materialsammlung, Internet-Recherche, etc.).

Die Wertschätzung solchen Engagements (Hausaufgabentypen „Fertigstellen“, „Recherchieren“ und „Sammeln“) erfolgt in den jeweiligen schulischen Präsentationen, die eine Feedback-Kultur einschließen, um kritisch-konstruktiv im Sinne einer individuellen Förderung bzw. der Erweiterung der im KLP ausgewiesenen Kompetenzen mit den Ergebnissen der Schülerinnen und Schülern umgehen zu können.

Die Lehrenden des Faches Evangelische Religionslehre integrieren möglichst viele Übungsphasen in den Unterricht, um eine zu starke Belastung der Schülerinnen und Schüler zu vermeiden. An ausgewählten Stellen kann auf Hausaufgaben jedoch nicht ganz verzichtet werden, da sie u.a. sinnvoll sein können, wenn Recherchearbeiten anstehen oder eine Präsentation vorzubereiten ist.